
 

 

     ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO CONSULTIVO NACIONAL (CCN) 

DA UNIÃO DOS ESCOTEIROS DO BRASIL 
 

Data e local: 22 de abril de 2022 (sexta-feira), na UTFPR – Universidade Tecnológica 
Federal do Paraná – Campus Curitiba – Sede Centro – Av. 7 de Setembro, 3165 – 
Rebouças, Curitiba – Pr, CEP 80230-901, presentes: 
 
Representantes das Diretorias Regionais: Alagoas – Charlyton de Vasconcelos Lúcio 
(está ONLINE), Amazonas – Mayko Haddad Ribeiro, Distrito Federal – Mônica 
Saraiva da Silva de Albuquerque, Espírito Santo – Flavio Rodrigues Ribeiro, Goiás – 
José Caetano de Brito Júnior, Maranhão – Paulo Juracy Carvalho Neto, Minas Gerais 
– André Luiz Botrel Ferreira, Mato Grosso – Bruno Cardoso Maiolino, Mato Grosso 
do Sul – Marcelo Kawahata Barreto, Pará – Hilton Kayan Costa Barbosa, Paraíba – 
Peron de Medeiros Arruda, Paraná – Rosano Ouriques, Pernambuco – Fábio Gomes 
da Silva, Rio de Janeiro – André Leonardo Cavalcanti Fernandes, Rio Grande do 
Norte – Ambrosio Michael Barros Cunha, Rio Grande do Sul – Everton Luiz Barragan, 
Rondônia – Sueli Cristina Franco, Santa Catarina – Narcizo Safério Giraldi, Sergipe – 
Adriano Henrique Rocha Sarmento Filho; São Paulo – Vânia Ferrari;  
 
Diretoria Executiva Nacional (DEN): Rafael Rocha de MACEDO (MACEDO) - 
Presidente, CRIStine Bohrer Ritt (CRIS) - Vice-presidente, ROBERLEI Volpe 
Beneduzi (ROBERLEI) – Vice-presidente; Lídia Sadaco Minamizaki Ikuta - Comissária 
Internacional; Ivan Alves do Nascimento - Presidente da DEN 2022-2025; Irineu 
Muniz de Resende Neto - Vice-presidente da DEN 2022-2025, Carmem Virgínia 
Barreira - Vice-presidente da DEN 2022-2025 
 
Escritório Nacional (EN): THIAGO Martins Barbosa Bueno (THIAGO) - Gerente Geral, 
ANA CARLA Nunes (ANA CARLA) - Gerente Administrativa-Financeira, VITOR 
Augusto Gay (VITOR) - Gerente de Gestão Educativa, MARJORIE Friedrich 
(MARJORIE) - Comunicação, DEBORA Cristina Cintra (DÉBORA) - Contabilidade. 
 
Às 16h00 do dia 22 de abril de 2022 (sexta-feira), Cristine faz a abertura oficial dos 
trabalhos, dando as boas-vindas aos presentes que seguiu com a Eleição do 
Presidente e de Secretário/a da reunião e foram aclamados Narcizo Safério Giraldi 
como Presidente e Sueli Cristina Franco dos Santos como Secretária desta reunião. 
A pauta referente a Leitura e aprovação das atas das reuniões anteriores o 
presidente da mesa, Narcizo, solicitou a dispensa da leitura das atas da Reunião 
Ordinária do CCN de 23 de outubro de 2021, por terem sido disponibilizadas 
eletronicamente, anteriormente, para leitura, o que foi aprovado por unanimidade. 
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Em seguida foi submetido à votação para aprovação da referida ata, a qual foi 
aprovada por unanimidade dos presentes. A pauta prevista no edital de convocação 
também foi aprovada por unanimidade e foi solicitada a inclusão do assunto 
referente  ao Estatuto Nacional, que será submetido para aprovação da Assembleia 
Extraordinária Nacional, o que foi aprovado pelos presentes. Na sequência, 
apresentou-se, por Gabriel Batata, o programa de apadrinhamento em que ele 
explicou o conteúdo do programa e como não foram apresentados 
questionamentos, encerrou-se a apresentação. VITOR apresentou as diversas 
publicações e materiais disponibilizados pela instituição, com as devidas 
atualizações, bem como destacou as novas publicações. Rafael Macedo 
complementou a necessidade de atualizar e complementar as publicações 
existentes. Lidia enfatiza a necessidade de abordar assuntos referente à prevenção 
ao assédio (em suas diversas formas) tanto os jovens, mas também os adultos que 
eventualmente também podem vir a sofrer assédios. Sueli faz uma fala sobre a 
importância de olhar a instituição com sentimento de pertencimento e que 
somente assim, a instituição voltará a crescer. Thiago apresentou o projeto Multisite 
e a utilização do e-mail institucional e esclareceu algumas dúvidas levantadas 
durante a apresentação. Cristine Ritt, apresentou a credencial virtual, bem como os 
números de registros desde 2019 até 2022. Lidia divulgou o processo seletivo para 
participar da operação k. A Cristine falou sobre a expedição de certificados de 
funcionamento de forma diferenciada, mediante justificativa das UEL’s. Na 
sequência da pauta, Ana Carla falou sobre a consolidação contábil. Narcizo solicitou 
que conste em ata a necessidade de que as regiões escoteiras façam suas adesões 
à consolidação contábil nacional e parabenizou o serviço que atualmente tem sido 
efetivado pela equipe de finanças. Retirado da pauta o assunto que trata do 
calendário Nacional 2022, o que foi aprovado por unanimidade. O Sr Ivan, Diretor 
Executivo Nacional da gestão 2022-2025 apresentou parte da equipe que fará a 
gestão executiva nacional e fez a proposta de amanhã, seja feita uma reunião para 
levantamento de demandas regionais para a nova gestão. A pauta referente às 
demandas regionais a Cristine informa que a Região de Tocantins passará por uma 
“intervenção”, tendo em vista o contingente pequeno. Outras demandas regionais 
serão apresentadas na reunião que prosseguirá amanhã. Na pauta acrescentada 
referente a proposta do Estatuto, Rosano informou que a Região do Paraná é 
contrário à aprovação do Estatuto na Assembleia de amanhã. A Região do RJ 
também seguiu esta linha de defesa em não aprovar o novo estatuto. A Região do 
RS, na pessoa de Everton, solicitou que finalize essa discussão e aprove a proposta 
com a maior brevidade, pois já há um desgaste em virtude dessa demora. O Sr. 
Rafael Macedo pediu a palavra e sugeriu que se visse uma nova data para a 
assembleia com a pauta de aprovação do Estatuto. Após as reflexões, em consenso 
do Conselho, por unanimidade, estabeleceu-se que cada conselheiro fará a 
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indicação aos seus delegados pela não aprovação do estatuto.  Não havendo mais 
manifestações, o presidente da Reunião, Narcizo, suspendeu os trabalhos às 
19h10min para prosseguirmos amanhã 23/04. Em retomada da reunião, às 11h30min 
do dia 23.04, foram apresentadas as propostas da nova gestão, pelo Sr. Ivan, que 
apresentou os diretores, e se colocou à disposição dos conselheiros. André 
Fernandes pediu esforços dos demais Diretores Regionais para que junto às suas 
respectivas bancadas parlamentares, solicitam que aprovem uma proposta de lei 
que trata do repasse de IR, por meio de doação às instituições que trabalham com 
escotismo. Narcizo pediu ao Sr. Ivan que olhe com carinho algumas questões como 
o repasse do percentual referente às vendas da Loja Escoteira. Sueli pediu que a 
instituição proporcione meios para divulgação do escotismo, através de materiais 
impressos. Pois para o crescimento, precisa-se pensar em estratégias e uma delas 
é a produção de material impresso para serem distribuídos em outras instituições. 
Nada mais havendo a tratar, às 13:00 do dia 23/04, encerrou-se a presente reunião 
que foi secretariada por mim, Sueli C. Franco dos Santos, que assino juntamente 
com Narcizo S. Giraldi, presidente da mesa. 
 
 
 
 
 
Sueli Cristina Franco dos Santos   Narcizo Safério Giraldi 
Secretária da mesa     Presidente da mesa 
Delegada/Rondônia    Delegado/Santa Catarina 
 

b5eda7f1c41761e8934eb1f6b3e74751cebfbc3e8e6cf04259829fb0706f3ead875676d25fe1ab9017c22b4fd0a35537eb0db71a8e9432b405cfe33cadcf0f7dea35b638da5d



Fluxo de assinatura iniciado por: Secretaria.governança
secretaria.governança@escoteiros.org.br

Assinaturas

Sueli Cristina Franco dos Santos
sueli.franco@escoteiros.org.br
CPF: 656.138.992-15
IP: 177.100.23.58
Assinou como Parte em:
19/05/2023 12:41:28

Sueli Cristina Franco dos Santos
Assinatura

Narcizo Safério Giraldi
narcizo.giraldi@escoteiros.org.br
CPF: 256.571.439-49
IP: 186.227.144.158
Assinou como Parte em:
12/05/2023 09:38:01

Narcizo Safério Giraldi
Assinatura

Data de criação: 09/05/2023 10:02:42

Código de Identificação:

b5eda7f1c41761e8934eb1f6b3e74751cebfbc3e8e6cf04259829fb0706f3ead875676d25fe1ab9017c22b4fd0a35537eb0db71a8e9432b405cfe33cadcf0f7dea35b638da5d

Documento

Ata Reuniao Ordinaria CCN_22-04-
2022 atualizada

Use o QR Code ao lado ou o link abaixo para verificar a validade das
assinaturas deste documento:
https://app.lexio.legal/lexio_sign/checar_assinatura?code=b5eda7f1c41761e8934eb1f6b3e74751cebfbc3e8e6cf042598

29fb0706f3ead875676d25fe1ab9017c22b4fd0a35537eb0db71a8e9432b405cfe33cadcf0f7dea35b638da5d

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

		2023-05-19T03:41:29+0000
	São Paulo
	contato@lexio.legal
	Assinatura Eletrônica Lexio




